

Gemeinderatsbericht der Sitzung vom 26. Februar 2019

Kanalersatz Neufeldstrasse

Die Gemeindeversammlung hat am 4. Dezember 2018 dem Kreditbegehren für den Kanalersatz Neufeldstrasse zugestimmt. Die Sanierung muss zwingend bewerkstelligt werden, bevor der Kanton sein Sanierungsprojekt an der Hauptstrasse durchführt. Die vom Ingenieurbüro F. Preisig AG, Aarau, durchgeführte Submission hat ergeben, dass die Firma Valli AG, Aarau, mit Fr. 56'470.30, das kostengünstigste Angebot eingereicht hat. Der Gemeinderat hat folglich den Auftrag an Valli AG vergeben.

Musikschulhaus

Die «Umbaukommission Kapelle» hat zwei Anträge gestellt. Für die Sanierung der Gebäudehülle, der Gebäudeinfrastruktur, die statischen Massnahmen im Innen- und Aussenbereich, sowie für die Koordinationsplanung, wird das Angebot der Firma Mercatali Architekten, Architektur GmbH, Micha Mercatali, im Umfang zu Fr. 34'890.00 inkl. MWSt. berücksichtigt.

Für den Innenausbau, die gestalterische Leitung inkl. bauphysikalischen und akustischen Massnahmen geht der Auftrag an die Firma Lebensformen Innenarchitektur, Matthias Keller, im Umfang von Fr. 30'531.00 inkl. MWSt. Dieser Auftrag wird vorbehältlich der Ergebnisse aus den Abklärungen der Gebäudehülle vergeben.

Teilzonenplanänderung zu Handen der kantonalen Vorprüfung verabschiedet

Der Gemeinderat hat bereits Mitte Dezember 2018 die Absichtserklärung zur Teilzonenplanänderung an der Neufeldstrasse gegeben. Nun hat er auch den Raumplanungsbericht und den Plan zu Handen der kantonalen Vorprüfung verabschiedet. Nach der Vorprüfung und Mitwirkung durch den Kanton sieht der Planungsablauf die öffentliche Auflage vor.

Kehrriechenmarken, statt Kehrriechensäcke

Im Sommer 2018 hat der Gemeinderat entschieden, künftig auf die blauen Kehrriechensäcke 35 und 60 Liter zu verzichten und nur noch die entsprechenden Marken zum Kauf anzubieten. Die Marken sind auch in den Einheiten 17 Liter und 110 Liter (Sperrgut) erhältlich. Das Lager der 35-Liter-Säcke ist bald aufgebraucht, sodass nun eine grössere Anzahl Marken in Auftrag gegeben wurde. Die Einwohnerinnen und Einwohner werden darauf aufmerksam gemacht, dass sie fortan die gewöhnlichen (schwarzen) Säcke der gewünschten Grösse beim Detaillisten kaufen und diese mit der entsprechenden Etikette versehen. Aufgrund der besseren Haftung empfiehlt es sich, die Etiketten vor dem Abfüllen der Säcke aufzukleben. Die Marken werden in Bögen verkauft und sind bei der Gemeindeverwaltung, bei Voi Niedergösgen und auch bei Coop Schönenwerd erhältlich.

Starthilfe für Sanierung der Beachvolleyballanlage Inseli

Der Beachvolleyballclub Niederamt wird die Beachvolleyanlage auf dem Inseli sanieren und hat dazu den Gemeinderat nach einem «Sponsoring-Beitrag» angefragt. Nach ausführlichen Diskussionen folgte der Rat dem Antrag des Vizegemeindepräsidenten, wonach dem BVN der einmalige Betrag von Fr. 3'000.00 für die Sanierung der Anlage zu bezahlen sei. Der Betrag ist allerdings an die Bedingung geknüpft, dass der Finanzierungsnachweis für die gesamte Sanierung erfolgen muss.

In Kürze:

- Der Gemeinderat hat sich zum regionalen Schwimmbadkonzept von Aarau Regio vernehmen lassen.
- Der Gemeinderat verzichtet dankend auf eine mögliche Zusammenarbeit oder auf ein gemeinsames Projekt mit Landolfi Immobilien, Oberentfelden, auf dem Grundstück Hauptstrasse 81/83.
- Der Gemeinderat nimmt den Schiessplan 2019 auf dem Schiessplatz Sieg zur Kenntnis.
- Die Malererarbeiten im Schulhaus gehen an den kostengünstigsten Anbieter, an die Firma Gullotto GmbH, Niedergösgen, zum Preis von Fr. 12'244.95 inkl. MWSt.
- Auf Anfrage der Jugendfestkommission gibt der Gemeinderat wiederum eine kleine Barentschädigung für die mitwirkenden Musikvereine frei und übernimmt die Kosten für die Verpflegung der Ehrengäste. Das Jugendfest findet am 29. und 30. Juni 2019 unter dem Motto «Märchen» statt.
- Die Jungbürgerfeier, zu der der Jahrgang 2001 eingeladen ist, findet am 15. März 2019 statt. Die Organisation des Anlasses obliegt der Kultur- und Jugendkommission.